



Darmstadt, 14.12.20

**Aussetzung der Präsenzpflcht in der Schule vom 16. bis 18.12.2020**

Sehr geehrte Eltern,

wir hätten uns alle sehr gewünscht, regulär Ihre Kinder bis zu den Weihnachtsferien unterrichten.

Wie Sie den Medien bestimmt entnommen haben, ist jedoch aufgrund der hohen Infektionszahlen die Präsenzpflcht an der Schule vom

**Mittwoch, den 16.12. 20 bis Freitag, den 18.12.20 ausgesetzt.**

Falls es Ihnen nicht möglich ist, Ihr Kind zuhause zu betreuen, teilen Sie uns bitte anhand dieses Formulars oder telefonisch mit, ob Ihr Kind an allen Schultagen bis zu den Ferien in der Schule unterrichtet werden soll.

Nach der Rückmeldung der Eltern, werden wir Sie über den Bustransport informieren.

Nach dem derzeitigen Stand beginnt die Schule nach den Weihnachtsferien wieder am 11.1.2021. Sollte es hier noch zu Veränderungen kommen, so informieren wir Sie, sobald wir neue Informationen haben. Bei regulärem Betrieb wird am 28.1.20 der Kennlern-und Diagnostiktag sein, an dem unsere Schulanfänger die Schule besuchen. An diesem Tag wird der reguläre Unterricht dann entfallen.

Wir hoffen, dass die neuen Corona-Regelungen von Ihnen möglichst gut bewältigt werden können. Wir wünschen denjenigen, die Weihnachten feiern, ein frohes Fest und allen ein gutes neues Jahr 2021 mit regulären Kontaktmöglichkeiten und Routinen.

Bleiben Sie gesund

.....  
Bitte sofort zurückgeben oder telefonisch umgehend Bescheid geben

Mein Sohn/meine Tochter..... wird die Schule

- nicht besuchen
- besuchen

Unterschrift